

Concert à l'église de Monchy-Lagache

Le dimanche 17 avril, l'Association pour le développement de la jeunesse au Pérou (ADJP) organise un concert à l'église de Monchy-Lagache (15h) avec la participation de Corinne à la clarinette et de Jean-Marc à l'accordéon ou au clavier. En autres, ils interpréteront des œuvres d'Amérique latine et les grands succès populaires de la musique tzigane en seconde partie. Venez les écouter ! Cela vaut largement le coup de prendre un peu de son temps pour se laisser enchanter par les mélodies. Et la complicité musicale des deux musiciens réjouit nos oreilles.

Financer des projets ADJP

Ce concert (dont l'entrée est gratuite, mais avec une participation volontaire) permet de financer les projets de l'association : l'accompagnement d'adolescents et la plantation de cacao pour permettre à des «campesinos» de vivre au pays dans leur communauté rurale de la vallée d'Aushayacu, en forêt haute de l'Amazonie.

Nous en sommes à la phase trois du projet cacao qui a pour objectif de planter 22 hectares de cacao et qui concerne quarante-quatre personnes. L'association a permis au travers des deux étapes précédentes de planter déjà plus de 30 hectares. Le cacao après son repiquage, son greffage va produire ses premières cabosses au bout de trois ans. Les premiers bénéficiaires du projet ont déjà



une récolte conséquente. On estime que 3 hectares de cacao permettent de faire vivre une famille.

Alors, si demain vous avez peur de manquer de chocolat – comme le disent les médias – soutenez notre association

qui œuvre pour de nouvelles plantations, mais surtout vous permettez à des familles de pouvoir vivre et éduquer leurs enfants.

ALBERT SAELENS

